



Chalet
 4 dormitorios
 3 cuartos de baño
 🏠 206 m²
 🏠 864 m²
 🚪 Privado

REF: ESP 3630

Arboleas

349.950€

Excelente ubicación Gran Villa independiente de 4-5 dormitorios en la mejor zona de Arboleas.

La mejor e ideal ubicación a las afueras del hermoso y encantador pueblo de Arboleas, donde encontrará todas las comodidades principales, así como un popular mercado callejero semanal.

Está a poca distancia a pie del pueblo y también hay muchos paseos, buen camino de acceso a la carretera principal que conduce al gran y popular pueblo de Albox, que tiene todo lo que pueda necesitar, y acceso rápido a la autopista hacia otros pueblos, los aeropuertos, costa solo a 30 minutos en coche y de las principales ciudades.

Esta propiedad es muy privada, tiene un gran jardín cerrado y amurallado de 865 m², todo bien establecido, encontrará muchas áreas diferentes para disfrutar, todo muy bien hecho y listo para usar, hay muchas plantas y árboles muy bien establecidos, todo todavía en busca. después ya que son muy fáciles de mantener.

El jardín tiene una hermosa piscina completamente aparejada y muchas áreas para recostarse cerca de la piscina cuando se nada, también hay un gran porche completamente cerrado con vidrio alrededor que se puede abrir por completo, por lo que es ideal para cualquier clima. Agregar una sala de estar y un comedor adicional a la Villa frente al área de la piscina y sus alrededores. En un área encontrará un anexo muy grande que actualmente tiene 4 camas dentro de la habitación principal, por lo tanto, es posible tener un área de estar y un área para dormir, ideal para reorganizar como desee, con él hay un gran baño con ducha. equipado.

Desde el camino de entrada puede conducir hasta el garaje, que también tiene una puerta lateral que

da al área de la piscina.

En el jardín también encontrará la zona de ducha, zona de barbacoa y un cobertizo de madera muy bonito y grande ideal como zona de bar-entretenimiento, tiene un horno ya instalado allí.

Esta propiedad también tiene una entrada independiente a la casa desde una calle lateral y puertas dobles a la propiedad, ideal si desea estacionar un vehículo grande, etc.

Dentro de la casa encontrarás;

En el primer piso, un salón grande y espacioso con un comedor, una hermosa chimenea de mármol, un arco a un área de pasillo que conduce a los dos dormitorios dobles grandes y un baño familiar.

Hay otra área de arco mucho más grande que conduce a una cocina muy grande totalmente equipada que tiene suficiente espacio para tener también una mesa si lo desea, hay una puerta trasera que da al porche muy hermoso y grande que da a la piscina.

Detrás del interior de la casa también hay un trastero debajo de la zona de las escaleras bastante espacioso.

Las escaleras que conducen al segundo piso son escaleras de mármol.

En el segundo piso, tendrá un área de aterrizaje en el gran dormitorio principal principal que tiene un baño con ducha y un vestidor. De vuelta en el rellano, entrará en una habitación muy grande que ahora es una oficina y podría convertirse en otro dormitorio-baño o simplemente dejarla como está, es muy grande y tiene ventanas alrededor, por lo que se pueden admirar todas las vistas desde esta habitación. También ideal para invitados.

La Villa ofrece todo lo que desearía tener en ella y mucho más, tiene todas las ventanas y puertas de doble acristalamiento, unidades de aire acondicionado instaladas, la red eléctrica está conectada a Internet y se puede volver a conectar.

Buen camino de acceso a la propiedad, mucho estacionamiento fuera y dentro de la Villa. Zona tranquila y tranquila de Arboleas.

¡Esta es una villa de visita obligada en una excelente ubicación! Villa de 4-5 dormitorios en venta en Arboleas-Almería.

REF: ESP 3630

